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1.1. Informes:  Informes: O coordenador iniciou a reunião agradecendo a parKcipação de todos os presentes, relatou

como foi todo o processo seleKvo 2024 do PPEA, informou que em breve será publicado o resultado final e

que o período de matrículas será de 09 a 11/09/2024. Comunicou que dia 18/09/2024 no período da

manhã será realizado uma visita ao campus Macaé da UENF com objetivo de estreitar os laços para facilitar

que os alunos cursem disciplinas eleKvas na universidade e convidou os professores para irem. Informou

que o PPEA está parKcipando aKvamente da organização dos eventos do SECOTOX, SRHIDRO e Congresso

de Transição EnergéKca do Norte-Fluminense, e o prof. José Augusto falou sobre o I Seminário de Estudos

sobre o Estado do Rio de Janeiro e o III Seminário de Economia Fluminense organizado pelo FRIPERJ. O

prof. Luis Felipe Umbelino relatou que esteve presente em uma reunião da Secretaria Municipal de Defesa

Civil de Maricá/RJ e que obteve uma sinalização posiKva para prospectar para ofertar algum Kpo de

serviço para ações em conjunto, e informou que existe a possibilidade dos programas de pós graduação

terem capacitações com a equipe técnica.

2. Solicitação de matrícula por transferência2. Solicitação de matrícula por transferência: O prof. Gabriel informou que recebeu a solicitação de

matrícula por transferência do aluno Luciano Aparecido Junqueira de Oliveira, e disse que o mestrado que

o aluno cursava na FGV foi desconKnuado. Apresentou ao Colegiado os arKgos do Regimento do PPEA que

tratam sobre transferências de alunos e após a discussão do assunto, o Colegiado deferiu a matrícula do

aluno condicionando este deferimento ao cumprimento de todos os requisitos regimentais e normaKvos

para uma transferência entre Programas até o final do período de matrícula da turma 2024.

3. Calendário Acadêmico da turma 2024 do PPEA3. Calendário Acadêmico da turma 2024 do PPEA: O prof. Gabriel solicitou que os professores que irão

ministrar as aulas das disciplinas obrigatórias do 1º período da turma 2024 que informem a secretaria e ao

coordenador os horários propostos, seguindo o estabelecido no edital do processo seletivo, para que seja

realizado o calendário acadêmico da turma 2024 do PPEA.

4. Padronização da idenKdade visual das defesas e dos processos seleKvos4. Padronização da idenKdade visual das defesas e dos processos seleKvos: O coordenador informou que

houve uma demanda da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação (PROPPG) solicitando a padronização

da idenKdade visual das defesas e dos processos seleKvos. Após a discussão do assunto foi deliberado pelo

Colegiado que será solicitado a PROPPG junto com a Comunicação o envio de 3 opções de modelos

mantendo o formato sem mudar a fonte e sem mudar a logomarca e apenas alterando a cor do fundo

para o marrom claro, o verde e o azul, para que posteriormente o Colegiado delibere qual o melhor

modelo.

5. Indicadores da autoavaliação insKtucional e do PPEA5. Indicadores da autoavaliação insKtucional e do PPEA: O prof. Gabriel comunicou que a Pró-Reitoria de

Pesquisa e Pós-Graduação (PROPPG) apresentou os indicadores adotados e sugeridos pelo IFF para que o

Colegiado valide estes indicadores e também para propor indicadores novos. Ficou deliberado que o

coordenador irá enviar estes indicadores no grupo de WhatsApp do Colegiado para que os professores

verifiquem se o PPEA deve adotar todos os indicadores apresentados e se tem alguma proposta de novos

indicadores relacionados ao Programa.

6. Pesquisa com egressos6. Pesquisa com egressos: O coordenador relatou que também houve uma demanda da Pró-Reitoria de

Pesquisa e Pós-Graduação (PROPPG) quanto a pesquisa com egressos, porém o PPEA já está fazendo uma

pesquisa com egressos através do envio de formulário eletrônico do Google Forms.

7. Disciplinas eleKvas7. Disciplinas eleKvas: O prof. Gabriel informou que o prof. Manildo irá ofertar esse semestre uma

disciplina eleKva e comunicou que caso algum outro professor queira ofertar eleKva nesse semestre

deverá entrar em contato. Ressaltou que os orientadores podem informar aos seus respecKvos

orientandos que estes podem procurar outros Programas de Pós Graduação para cursar disciplinas

eleKvas, desde que tenha perKnência cumprindo os critérios regimentais e o orientador esteja ciente. A

profa. Angélica informou que assim que ela sair da coordenação do curso de engenharia mecânica, que

está previsto para ocorrer até final de novembro de 2024, ela irá voltar a ministrar disciplinas.

8. Docente convidado8. Docente convidado: O coordenador solicitou ao Colegiado que na próxima reunião apresentem

sugestões de docentes convidados que podem ofertar disciplinas eletivas ou em auxílio a orientações.
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